

Cuba dénonce le rôle de l'ambassade des États-Unis dans les tentatives de subversion interne



La Havane, 25 oct. (RHC)- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé sur Twitter le «rôle croissant» que l'ambassade des États-Unis joue dans les desseins de subversion

politique dans notre pays.

« Il s'agit d'un comportement provocateur en violation de la convention de Vienne. Nous sommes déterminés à faire face au travail subversif et agressif de l'ambassade », a souligné le chef de la diplomatie cubaine.

Peu avant, dans son discours de clôture de la seconde session plénière du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel avait condamné les atteintes des États-Unis à la souveraineté de notre pays.

« L'ennemi ne cesse pas ses efforts pour nous détruire. Il ne nous pardonne pas l'audace des nouvelles générations de poursuivre la volonté et l'engagement de préserver l'indépendance, la souveraineté et la construction du socialisme » a souligné ce dimanche le président cubain.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274953-cuba-denonce-le-role-de-lambassade-des-etats-unis-dans-les-tentatives-de-subversion-interne>



Radio Habana Cuba